

あいちょう

あいちょうだより

13日から鳥取神社の例大祭が始まります。
宵宮の後、御神輿(おみこし)が当店の近くにも通ります。
お祭りは地域の元気の源!文相撲大会もみんなで応援します。

2012年

9月号

いつも当店をご利用ありがとうございます。

星ヶ浦店 白配担当 小たりを維持する野田です。

私事ですが、今年の個人目標としてミニミニ家庭菜園をやること決めていた。

誰でもできるヨリの事で、ミニトマト、じょう芋、クリーニングの3種類に

5月中旬に菜を買って育てたのが寒い日から収穫(うり)が始まりました。

枝が失敗(しゆぱい)、ミニトマト(じゅうとう)はなかなか花が咲かなくてからだが

やせと花が咲き、実がつきました。今度は(2~13粒の)

ミニトマトが枝にぶらさがっており、赤くっていいですね。

いつになら食卓に並ぶのかなと思っていた結果(けっかく)は、

会社の先輩(せんぱい)は、「あれ? まだ?」と言いましたが本当にありました。

たぶんあいちょう連絡(れんらく)から、皆様(みなさま)の手に届く頃には、収穫(うり)します。

今年は一年早い...来年は、小ぶりなトマト、じょう芋、きゅうり、小ねぎの

4種類に挑戦(てんせん)します。

折(おり)たまに暑い日が続(つづ)いてます。皆(みな)さま、お体に気をつけて下さいね。

暑い日、皆(みな)さまが気持ちいいですか?

来店お待ちしています。



ここにちは!! 今年4月より芦野店から
星ヶ浦店に戻りました。阿部です。
いつも当社を、利用頂き、誠にありがとうございます。
季節は秋ですね。秋と言えば、
食欲の秋、地場で取れる野菜が美味しい季節
ですね。なんだんと食べなくなるのが金鍋(かなべ)なんでしょうか?
今年は体に優しい金鍋つゆを使つこの、金鍋
はいかがでしょうか!! 今話題の人、東條真千子
さんのやさしい金鍋スープを紹介させていただきます。



キムチ鍋、塩鍋・カレー鍋があります。
自然の味を大切にしたいと願ひながら、
化学調味料、保存料、合成着色を使用してない
無添加スープです。当社でも、取り扱いを
9月7日より始めます。ぜひ、美味しい体に
優しい鍋つゆ、寒い夜も温まる鍋・鍋・鍋!!

いつも当店をご利用頂き、ありがとうございます。ここにちは! チェッカーの
坂口と申します。私も今前中のレジを打っています。去る7月14日
と全日食婦人部研修会に参加させていただきました。札幌へ行きました。

ママチャパン・アサヒビルの工場見学をしてきました。工場見学は

数十年振りでしょうか?(子供の頃以来ですので...)パン工場の見学は初めてで、パン好きの
私には、とても興味があり、食パン、菓子パン、半パンなどの作業を食い入る様に見てきました。
八割以上は機械で作られましたが、「まるごとバナナ」は、一本ずつ手作業で、1房30本くらいの
バナナを片手に持つ、もう片方の手で、1本ずつ皮を剥(む)くと言う間に並んでいたのに、職人技(のび)と
思って見てきました。また、ビックリしたのは、工場内の誰もが元気良く、元気をしっかりしてくれた事です。毎日接客している私達も、改めて見習っていかないと想いました。この学びを更に仕事に活かして行きたいと思います。



卸売スーパー
相長 芦野店
釧路市芦野1-1-7
TEL 0154-36-8881
営業時間
AM9:00~PM8:00

新幹線

芦野小学校

●パチンコひまわり様

●エムズ様

別保

新幹線

ひっくりドンキー様

爱国商店街

爱国主义

卸売スーパー
相長 星が浦店
釧路市星が浦
TEL 0154-52-1772
営業時間
AM9:00~PM8:00

国道38号線

星が浦

メリークラブ様

ホーマック様

昭和

鳥取大通

イーグルスクエア様

ご飯は100%道産
ななつぼし
使用します

今月の食財メニュー

日程	地産地消のお弁当&お惣菜	販売価格
9月	道東沖さんま蒲焼丼	260円
(4日(金))~	生駒豆腐の揚げ出し豆腐	198円
(6日(日))	道東沖さんま甘辛煮	198円
9月25日(火)	モツじ味噌焼弁当	298円

爱国づくし横丁
ちえ店長の



今月の
おすすめ本

「ふりっぺ すかっぺ」

村上八千代・文 ほむふ出版
せべまさゆき・絵

表紙には、はだかんぽの子が2人。お尻から何やら立ち上がりている絵を見ただけで「おならだ! おならだ」と子どもたちは大喜び。

元気な音のおならを“ふりっぺ”、音なしのくしゃくしゃを“すかっぺ”と表現。

食べ物とおならの音やにおいの関係を楽しく・分かりやすく伝えてくれます。

元気なおならは元気のしるし。大人も子どものバランスの良い食事で元気なおなら!といきたいのですね。今日の食事で明日のおならを予報できる「あしたのおならよほう」が付いていますよ~

ブー横丁 鈴木千恵

計画停電 緊急停電NO.23



例年より厳しい残暑も一歩を越し、今夏緊急停電
は、実施されないまま、寒を迎えていくそうである。

人間増えで最も大事な食生活を担う仕事に就いて
いる以上、停電による閉店は極力避けよう。LED照明や
ランタン、ヘッドライトを用意し、店内の照明を20%引きして停電
に取り組んだ。結果的に使用電力は6月前年比94%、7月93%
8月も93%と何とか最終限目標を達成できた。にも関わらず
請求される電気料金は再生可能エネルギーに対する賦課金等
が算定殆ど減っていない。汗かけた割には出費も減らず、更
に高騰。ただ危機管理としては、自然災害による大停電が
起きたとしても、出来る限りの対応が可能となり、やはり
備えあれば憂いなしで、良い学びになったに違いないです。
しかし、頗るくは、歴久の時期に緊急停電にならない事を
祈るばかりです。今年の冬は雪が少なく暖かい年でありよう